

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ORLEANS, le mardi 19 novembre 2024

LA VILLE D'ORLEANS SE COMPROMET TOUJOURS PLUS AVEC "URGENCE PALESTINE" !

Alors que le dossier de la dissolution du collectif "**Urgence Palestine**" est sur le bureau de Bruno Retailleau, Ministre de l'Intérieur, **la ville d'Orléans continue de se compromettre en mettant, à nouveau à disposition, des salles municipales**, pour des évènements organisés par cette association sulfureuse !

Le soutien au groupe terroriste Hamas et l'antisémitisme d'Urgence Palestine, dont deux de ses membres actifs ne sont autres qu'**Imzalène** - activiste pro-Hamas fiché S qui a appelé à l'intifada dans les rues de Paris- et **Rima Hassan**, qu'on ne présente plus, ne sont plus à démontrer.

Cependant, alors que Reconquête! Loiret l'avait déjà dénoncé lors de la venue d'Aymeric Caron le 12 octobre dernier, la mairie d'Orléans réitère sa compromission à l'égard d'Urgence Palestine : **4 salles municipales mises à disposition pour le seul mois de novembre !**

- Jeudi 21 novembre : **La maison des associations** à Orléans La Source pour une table ronde en présence "d'étudiant.es palestinien.nes".
- Samedi 23 novembre : **Complexe de l'Etuvée** pour des conférences de soutien pour la Palestine.
- Dimanche 24 novembre : **Complexe de l'Etuvée** pour une braderie solidaire.
- Samedi 30 novembre : **la Bourse du Travail** pour une visio conférence.

Monsieur le maire d'Orléans, Serge Grouard, par sa soumission à Urgence Palestine et la Préfecture du Loiret, par sa passivité à autoriser les manifestations pro-palestiniennes et pro-Hamas incessantes, Place du Martroi à Orléans presque tous les samedis, allant jusqu'à souiller le piedestal de la statue de Jeanne d'Arc, participent à la montée de l'antisémitisme, à la confusion entre guerre et génocide ainsi qu'à l'incitation caractérisée, à la haine !

La Fédération Reconquête! Loiret dénonce une nouvelle fois et dénoncera systématiquement, ces facilités et cet asservissement aux islamistes, de la part d'élus de la République et de nos Institutions, parfaitement honteux et inacceptables !

ISABELLE LAMARQUE
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU LOIRET

